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In einer Mitteilung zum Bau- und Feuerwehrausschuss hat die Verwaltung am 20.10.10 auf eine 
Anfrage zum Stand der behindertengerechten Ausstattung städtischer Liegenschaften 
geantwortet. Der Mitteilung ist zu entnehmen, dass ca. 50 % aller städtischen Gebäude, die 
nach den einschlägigen Vorschriften behindertengerecht sein müssten, zurzeit nicht einmal 
„teilweise behindertengerecht/barrierefrei“ sind. Leider wurde in der Mitteilung nicht dargestellt, 
wie die Verwaltung „teilweise behindertengerecht/barrierefrei“ definiert und die Darstellung gibt 
in Folge dessen nicht wieder, inwieweit bisher eine vollständige Behindertengerechtigkeit 
gegeben ist. Angesichts dieser Zahlen und Informationen bitten wir um die Beantwortung 
folgender Fragen: 
 

1. Hält die Verwaltung die städtischen Liegenschaften für ausreichend behindertengerecht? 
2. Welche Mittel hat die Verwaltung in den Haushaltsplan 2011 zur Verbesserung der 

Situation eingestellt und welche Maßnahmen schlägt sie insofern für das kommende 
Jahr vor? 

3. Bis wann plant die Verwaltung, die behindertengerechte Ausstattung aller städtischen 
Liegenschaften hergestellt zu haben? 

 
gez. Holger Herlitschke 
(Fraktionsvorsitzender) 


